



井口+プラス

2023.08 Vol.152



NEWS

- ・警察庁 大型トラック最高速度引き上げの検討会を設置。ドライバーの労働環境改善につなげる狙い
- ・BMW 5シリーズを6年ぶりに全面刷新。全てのモデルでEV車をラインナップ

Comment

今月の 井口事務所



代表 小宮

いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。

今月もご覧いただき、誠にありがとうございます。

7月22日にミライエ長岡という複合施設がオープンし益々、長岡駅大手口方面が様変わりしました。夏休みに子供たちを連れて大手通り散策も楽しいかな、と思っています。

さて先日、運輸支局や警察本部の方とOSSに関して意見交換をする機会がありました。行政側もOSS普及の為に斬新なアイデアを考えているようです。皆様もお気づきの点がございましたら弊社担当者へお伝えください。都度、意見を行政側へお伝えしたいと思っております。

中村
旅行

好きなアーティストのライブツアーが始まり、ここ一か月半で県外に3回行っていきます。7月も大阪に行くのが楽しみなのですが移動手段は節約の為に高速バスにしました。新潟から高速バスで大阪までは9時間もかかるので長旅になりそうです。体が痛くならないか、眠れるか心配ですが体調を万全にして挑みたいと思います！

田中
赤ちゃん

先日、親戚家族が今年産まれた赤ちゃんの顔を見せに遊びに来てくれたのですが、普段見ることのない子どもが珍しかったのか飼い猫のテンションがすごいことになりました。人見知りしない猫で、だいぶぐいぐい絡みに行ってしまう寝起きの赤ちゃんを驚かせてしまったので飼い主は焦りましたが…まだ首が座ったばかりの赤ちゃんに猫も家族一同メロメロでした。

田邊
虫よけ植物

お世話になっております。井口事務所の田辺です。先日実家の母親からアロマティカスという植物の植木をもらいました。なんでも虫が嫌うにおいの葉っぱなので、部屋の中置いておくだけで虫よけになるらしいです…。ネットで育て方を調べてみたら意外と簡単そうな感じだったので、虫よけ効果が実感できたら次は増殖に挑戦してみようと思っています！



石川
健康診断

いつもお世話になっております、井口事務所石川です。先日健康診断に行ってきた。最近ジムに通っていたので体重がかなり減っており、健康年齢は実年齢より3歳若かったです。ジムに行くことがサボりがちになっていましたが、モチベーションが上がりました。



武見
珈琲豆

いつもお世話になっております。井口事務所の武見です。珈琲が好きな叔母に雪室珈琲を探して欲しいと言われて、高畑のSUZUKI COFFEEに初めて行ってきました。いろんな珈琲豆があって、雪室珈琲以外の豆も買って帰りました。もう少し涼しくなったら、叔母に飲み比べさせてもらおうと思います。



家老
梅の実

いつもお世話になっております。窓口課の家老です。今年も祖父の梅の木にたくさん梅が実りました。しかし、どれも焼けたような傷が付いており梅酒には向いておらず、今回は梅ジャムにしました。剪定もしてかなり切ってしまったので来年はあまり実をつけないと思いますが、今年の梅を少しずつ楽しみたいと思います。



山岸
8キロは重い

お世話になっております。魚沼地区担当山岸です。先日護摩堂山に家族でアジサイを観に行きました。犬の散歩も兼ね一緒に登りましたが、途中で嫌がって歩かなくなりました。8キロの愛犬を抱っこし、汗だくで登りましたが、途中限界がきて私だけ断念しました。来年は体鍛えて綺麗なアジサイを観たいと思います。



杉本
パスポート

いつもお世話になっております。窓口課の杉本です。先日パスポートの更新をしました。更新したことにより今まで集めた入出国のスタンプが今まさらかな状態になってしまい少し寂しい気持ちです。が、これからまた10年何か国行けるか分かりませんが楽しい旅行ができたらいいなと思います。



和田
大雨警報

いつもお世話になっております。井口事務所車庫担当の和田です。今年も猛暑という予想が立っておりますが、それと同時に水害が多くなる季節になってまいりました。昔と雨の降り方も変わってきて、ゲリラ豪雨やら線状降水帯やら聞きなれない言葉も多くなってきたかと思えます。ちょっと雨が多いな、とか台風が来そうだな、といった時には、土砂崩れや河川の氾濫に気を付けていきたいと思えます。



齋藤
自然科学博物館

先日、自然科学博物館に遊びに行ってきた。10年ぶりの訪問です。休日だった事もあり、たくさんの子供連れの来館者でいっぱいでした。子供たちの目がキラキラしているのを見ると、こちらも嬉しくなります。水の惑星展を開催していましたが、昔から稼働している生活の科学コーナー、強風体験、プラネタリウムを中心に楽しめました。



田代
夏バテ

いつもお世話になっております。梅雨なのに雨の降らない日もあり、気温も30度を超える日もありますが、皆様はどうお過ごしでしょうか？私は水をこまめにとり熱中症にきをつけています。皆さんもお体に気を付けてお過ごしください。今月もよろしく願いいたします。



押野見
夏野菜

いつもお世話になっております。窓口課の押野見です。7月に入り夏野菜の美味しい時期になってきました。私は中でもズッキーニやモロヘイヤが大好きなので、スーパーで見かけるとついたくさん買ってしまいます。今年も美味しく頂ける旬のうちたくさん食べたいと思います。